
'!..x..-1S39 (lei' B~itagcn zu den Stt'nogr:iphi~chen Prot.:>kQlIc\'l 
d --.. -

1tS NatioDai.at" XV. Ces<i;tz/ild,u: ... ~periodc 

DER BUNDESMINISTER FüR INNERES 

'"f09/Aß 

1980 -09- 0 & 
zu 6!3I.f/J 

Zlo~ 160439/2-1/3/80 Wien p am 70 September 1980 

A N FRA G E B E A N T W 0 R TUN G 
------------------------------------------------------------------_.-

Ich beehre IDJ.cn p die von den Abgeordneten DiploIng. Dr~ LEITNER, 
Dr. KEIMEL p HAGSPIEIJ und Genossen am 80701980 gemäß § 91 des 

Geschäftsorfu1l.l.."'1gsgesetz,es 1975 ~. Bundesgesetzblatt NI' 0 410, an 

mich gerichtete schriftliche Anfrage Nr. 694/J 'vvie folgt zu be
antworten~ 

Zu Frage 1)~ (nWie hoch sind die im Voranschlag 1979 und 1980 
für Repräsentationszwecke präliminierten Mittel für 
Ihr Ressort 9 getrennt nach~ 
a)Zentralleitung 
b) nachgeordnete Dienststellen?") 

In den Bundesvoransc~~ägen 1979 und 1980 sind bzw o waren 9 je
weils bei den Postnmnmern 7232 9 für Repräsentationsz'uecke ver

anschlagt~ 

a) Zentralleitung 
b) nachgeordnete Dienststellen 

1979 
200,,000 
160,,000 

1980 
2000000 
1400000 

Zu Frage 2)~ (HWie hoch waren die tatsächlichen Ausga.ben für 
------~----- Repräsentaüonszwecke im lleCrJlungsjar~ 1977 9 1978 

und 19790 In Summe getrennt nach~ 
a) Zentralleitung 
b) nac~lgeord..'1ete Dienststellen?!I) 

Die entsprechenci.en tatsächlichen Ausgaben betrugen für die 

Recbnungsjahre 
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a) Zentralleitung 
1977 

249.958 
149.721 

j978 
1920745 
1320278 

1979 
2470016 

1550457 b) nachgeordnete Dienststellen 

Unter Hinweis auf Art 0 '121 Abs. 2 B-VG möchte ich jedoch beifügen, 

daß der Bu..."1desrechnungsabschluß 1979 bisher nicht in parlamentari

sche Verhandlung genommen vrurdeo 

Zu Fraae 
in' 

Nein. 

("Wurden Repräsentationsausgaben bzw. ähnliche Auf
wendungen der Zentralleitung bzw. nachgeordneter 
Dienststellen in den Jahren 1977 9 1978 1.,Uld 197.9 
unter einer anderen ,Ar.l.satzpost als der hiefür vor
gesehenen Post 7232 verbucht'?") 

Zu Frage 4):' (91Vierm ja, wie hoch waren diese Aufwendilllgen und wo 
wurden sie verbucht?") 

Siehe Antwort zu Frage 3. 

Zu Frage 5)~ (nWie hoch waren die Repräsentationsaufwendungen der 
Zehtralleitung im Ja..1J.r 1977 9 1978 U-l1d 1979 in den 
einzelnen Aufwandsbereichen laut der hiefür vorge
sehenen Gliederung p wie Z 0 B. Besuche von Ausli:i."'1dern t 

Besuche i.m Ausland p Ges chenke, Emp fä..l1 ge , Essen, \lSVI e ? 71) 

Der Zentralleitlmg des Bun.desministeriums für Inneres sind aus 

nachs tehenden Anlässen Hepräsentationsausgaben erwachsen,: 

BesuchE.~, und Be'wirtung 
ausl~±1Scher Gäste 

Gast-'~, Ehrengeschen..1.ce 

Empf"arl,gek':?re S8 ekon
fe~~~\ Einladu.."1gen 

... '", ;.' ~.:_ ',.~J.;::; 

u 0 a..,j:~.~f~f,.r(~ .•.. ~:.,~:.~',;'~.:,'~~;; 
~. '.~ --'~,,~! -. , .. ,'~ .. 

N~:,c:~'~;~~#~;~t~ :;'," 

1977 

720427 
500 

2490958 

1978, 

770588 

17.599 

192.745 

1979 

1120043 
100410 

124.563 

2470016 
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Zu Frage 6): ("Welche Beträge dieser Repräsentationsauf
wendungen hätten auf Gru ... '1d der Erlässe der B\.U1-
desregierung unter der Post 7231 9'kntspauschale" 
verreclL"let werden müssen?") 

Keineo 

, 
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